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DELIBERAZIONE  N° 159   DEL 15/10/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  12/10/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 20 del mese di Ottobre alle ore 10.03  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 894479   del  13/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 20/10/2020 11:58:08 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 21/10/2020 10:30:43 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 12/10/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori   Prester, Quartararo, Tarantino   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 12/10/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 12/10/2020 

L’anno 2020, il giorno dodici   del mese di Ottobre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

859141del 29/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,33, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, 

Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. 

Risultano presenti 8 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Prester, Quartararo e Tarantino.  

Si passa al I punto all’ O.d .G.,  ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una mail pervenuta da un cittadino, che chiede lo 

spostamento del mercatino di Via dell’Airone. 

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al 

Presidente, per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via F. P. Perez, altezza 

civico n.° 126,” a firma del Consigliere Prester; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Mendola, angolo con 

Via F. Corazza”,  a firma del Consigliere Prester; 

• “Richiesta bonifica postazione raccolta plastica/carta quartiere 

Bonagia”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta ripristino n.° 5 punti luce spenti in Via Aloi, lato monte, 

nei pressi del civico n.° 31”, a firma del  Consigliere Tarantino;  

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti postazioni RSU, in Via 

Falsomiele, tratto compreso tra Via Aloi e Via Chiarandà”, a firma 

del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta copertura buca e ripristino manto stradale ingresso 

scuola Guglielmo Oberdan, in Via Pietro Spica (ingresso ubicato nel 

tratto finale della via)”, a firma del Consigliere Quartararo.  
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole 

esprimere le condoglianze alla poetessa Francesca Guajana per la morte 

del marito, lo scultore Franco Maggiore, una gran bella persona che, negli 

ultimi anni, ha convissuto con una grave malattia. E’ stato insignito anche 

di molti premi. Da qualche anno, aveva avuto  modo di conoscerlo in 

quanto, in seguito ad una mozione da lui presentata, con cui chiedeva di 

realizzare un murales, dove sarebbe stata scritta una poesia nel muro di 

cinta della discarica di Via dell’Airone, si era dimostrato subito disponibile 

a partecipare a titolo gratuito. Per questo, chiede di fare un   

ringraziamento e un applauso alla  sua memoria.  

Il Presidente afferma che tutto il Consiglio si associa al dolore e si   

rende disponibile per qualsiasi iniziativa si voglia fare per ricordarlo. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che comunica che Via 

Decollati è stata aperta al traffico; pertanto, alcuni cittadini chiedono che i 

cassonetti RSU di Via Mario Orso Corbino vengano spostati in Via Minà. 

Il Presidente evidenzia che, la mail con cui si chiede lo spostamento del 

mercatino di Via dell’Airone, rappresenta il disagio che vivono i cittadini, 

che non ne possono più di essere vittime di tutti i problemi derivanti dalla 

presenza dei mercatini, ovvero quelli relativi alla sicurezza, alla viabilità e 

alla questione igienico-sanitaria. Sarà suo compito parlare con il Presidente 

Santangelo e poi invitare l’Assessore competente, il rappresentante dei 

“mercatari” ed i cittadini, in modo da affrontare, per l’ennesima volta, la 

problematica. Lo stesso discorso verrà fatto per il mercatino di Via Oreto e 

per quello di via Sebastiano La Franca. I “mercatari”, per   aprire dopo 
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l’emergenza “Covid-19”, hanno fatto una lunga battaglia e si sperava che 

vi sarebbero state regole nuove, mentre, invece, la situazione attuale è la 

medesima di prima.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che 

la problematica è stata affrontata tante volte in Consiglio e i problemi 

evidenziati sono comuni a tutti i mercati rionali: manca il senso civico. 

Nessuno vuole mettere in dubbio che si debbano guadagnare il pane ma 

occorre che si rispettino le regole. I problemi sono sempre gli stessi: 

occupazione di passi carrabili, sicurezza, viabilità e problemi igienico- 

sanitari. Bisogna affrontare anche il problema degli abusivi, perché chi si 

trova fuori dal mercato regolamentato, pratica prezzi più vantaggiosi, a 

danno di chi paga le tasse.  Sono una serie di problemi che nessuno vuole 

risolvere: il Consiglio Circoscrizionale è il primo gradino dell’istituzione e 

riceve le lamentele da parte dei cittadini residenti, che non riesce a 

risolvere perché abbandonati dall’amministrazione centrale. 

Il Presidente ricorda che, nell’ultimo incontro con l’Assessore 

Pampiano, questi aveva chiesto al Consiglio di individuare un’area dove 

ubicare i mercati. 

Il Consigliere Quartararo replica che, qualsiasi area il Consiglio 

proponga, all’amministrazione non andrà bene, per cui è bene che l’area 

venga individuata dall’amministrazione 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che sottolinea che si 

sperava che, dopo l’emergenza “Covid-19”, la situazione dei mercati 
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sarebbe cambiata: invece il contesto è il medesimo del passato, le stesse 

problematiche ancore irrisolte. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che affronta il 

problema della pulizia nei mercatini: suggerisce di distribuire ai 

“mercatari” sacchi in cui porre i rifiuti. Ha anche presentato una mozione 

in cui chiedeva l’installazione degli “scarrabili” dove i “mercatari”  

avrebbero potuto conferire i rifiuti, invece di lasciarli per strada, dando  

uno spettacolo indecoroso della via, ma la sua mozione non ha avuto 

riscontro. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che precisa che manca 

il senso civico ed è difficile educare “mercatari”, in quanto gente già 

adulta e con abitudini radicate. 

Alle ore 9,59 esce il Consigliere Bruschetta. Risultano presenti 7 

Consiglieri.  

Il Presidente ricorda che, diverse volte, nelle passate consiliature, il 

Consiglio ha cercato di sensibilizzare i “mercatari” sulla pulizia ma senza 

alcun esito. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che specifica che la 

colpa è dell’amministrazione che non effettua i controlli: in altre località, i 

Vigili Urbani, prima di consentire il montaggio delle bancarelle, 

controllano la licenza e poi distribuiscono i sacchi numerati. 

Si passa al II punto all’O.d.G.,  ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale del 06/10/2020, 
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approvato alle ore 10,15, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti:7; Votanti : 7; Voti Favorevoli: 7. 

Esauriti  gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,20, chiude la seduta. 

 Il Segretario         Il Presidente 

Maria Concetta Calderone     Andrea Gulemi  

 Signed by MARIA CONCETTACALDERONE
on 20/10/2020 11:56:32 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 21/10/2020 10:30:08 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 20/10/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 12/10/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 159 DEL 20/10/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 21/10/2020 al 

31/10/2020. 

Id. pubblicazione 13952/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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